

EMPRESAS Y NEGOCIOS

Virutex Ilko y Nanotec aportan productos con nanopartículas

Con la presencia de los Ministros de Interior, Víctor Pérez; Minería, Baldo Prokurica y Salud, Enrique París, junto al alcalde de la Ilustre Municipalidad de Santiago, Felipe Alessandri, se anunció el aporte de productos Virutex para la desinfección con nanopartículas de cobre de todos los locales de votación que se utilizaron en la comuna de Santiago. Alex Searle, gerente general de Virutex Ilko de Chile, señala que "Virutex es una empresa chilena especialista en desinfección y limpieza con 75 años de trayectoria. Estamos muy contentos de haber colaborado mediante el aporte de una importante cantidad de productos con nanopartículas de cobre, que hemos desarrollado en conjunto con Nanotec, empresa chilena que lleva 10 años investigando y desarrollando nanopartículas de cobre". Patricio Jarpa, gerente general de Nanotec, subraya, "podemos confirmar que esta nano formulación



elimina el virus incluso a los 5 minutos de exposición, asegurando que las aplicaciones y soluciones de Nanotec Chile sean efectivas en eliminar el coronavirus".